

Observation n°10 :

Cher Monsieur le Préfet de la Vienne,  
Cher Monsieur le Commissaire enquêteur,

Je me permets de vous contacter aujourd'hui pour exprimer mon fort soutien à un projet agricole novateur et durable qui est en cours de développement dans notre région, celui de M. Mirebeau Bastien. En tant que citoyen, étudiant en Mastère Européen Management et Stratégie d'Entreprise - Spécialisation : Développement Durable & RSE et qui plus est concerné par l'avenir de notre environnement et de notre économie locale, je crois fermement en l'importance de soutenir les initiatives qui visent à promouvoir des pratiques agricoles respectueuses de l'environnement tout en favorisant le développement économique de notre territoire.

J'ai récemment eu connaissance d'un projet porté par un agriculteur local dont l'ambition est de mettre en place une exploitation agricole innovante, alliant techniques agronomiques modernes et respect de la biodiversité. Le projet vise à mettre en œuvre des méthodes agricoles durables telles que l'agroforesterie, la permaculture et l'utilisation rationnelle des ressources naturelles. Au-delà de la protection de nos écosystèmes locaux, l'initiative vise à développer des produits de qualité répondant aux attentes des consommateurs d'aujourd'hui, de plus en plus soucieux de l'origine et de la production des aliments qu'ils consomment.

Je suis convaincu que ce projet a le potentiel de devenir un modèle inspirant pour notre région et au-delà. Les retombées positives qu'il pourrait générer sont nombreuses, tant sur le plan environnemental que sur le plan économique. Il contribuerait à préserver nos ressources naturelles, à protéger la biodiversité locale et à renforcer l'autonomie alimentaire de notre territoire. De plus, en favorisant l'innovation et en encourageant de nouvelles pratiques agricoles, ce projet pourrait attirer des investissements et créer des emplois locaux durables, participant ainsi au dynamisme de notre économie.

C'est pourquoi je sollicite votre bienveillance et votre soutien envers ce projet agricole. Je vous encourage vivement à étudier attentivement cette initiative et à envisager toutes les mesures possibles pour accompagner son développement.

En tant que résident de la Vienne, je souhaite vivement voir notre région se positionner en tant que pionnière dans le domaine de l'agriculture durable. Je suis convaincu que ce projet peut contribuer de manière significative à cet objectif et apporter des bienfaits durables à notre communauté.

Merci de l'attention que vous portez à cette demande. J'espère sincèrement que vous partagerez mon enthousiasme pour cette initiative et que vous prendrez des mesures concrètes pour soutenir ce projet agricole innovant. Si vous avez besoin de plus d'informations ou si vous souhaitez discuter de ce sujet en personne, n'hésitez pas à me contacter.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Préfet de la Vienne, l'expression de ma considération distinguée.

Bresteau Paulin